

a rejoint et touché beaucoup de monde. J'ai également souvent insisté sur l'importance d'une saine alimentation et l'avantage de pratiquer certains sports... D'autre part, le message que j'ai à livrer à tous ceux qui m'aiment est qu'il faut foncer dans la vie, travailler fort et surtout, faire ce que l'on aime. Je pense qu'il n'y a rien de plus extraordinaire que d'aller au bout de ses passions, même si au début, nos rêves peuvent parfois paraître inaccessibles.

**•Tu sais, Julie, qu'un bon nombre de gens établissent des comparaisons entre toi et Céline Dion? Toutes deux avez su, dès le début de votre carrière, vous attirer les faveurs du public...**

- C'est un compliment pour moi puisque Céline a toujours été mon idole. Imagine-toi que lorsqu'elle a chanté à l'occasion de la visite du Pape au Stade Olympique, je faisais partie du groupe de filles qui participaient aux chorégraphies! Tu sais, je me considère encore comme une débutante et Céline demeure un modèle pour moi. Mais c'est flatteur qu'on établisse certaines comparaisons entre nous car elle demeure l'une de mes chanteuses préférées.

**•Julie, tu ne parles jamais de tes amours, pourquoi?**

- Je préfère ne pas en parler simplement parce que je trouverais ça plate qu'on fasse des pages couvertures avec mon *chum* et qu'un mois plus tard, si ça ne marche plus, qu'on recommence pour parler de ma peine d'amour. Déjà qu'une peine d'amour est difficile à vivre, je n'aimerais pas que ce soit étalé devant tout



**"J'ai besoin qu'on me dise qu'on m'aime..."**

le monde. Quand je déciderai de me fiancer ou de me marier, les gens sauront alors avec qui, mais pour le moment, je tiens à conserver ma vie amoureuse secrète.

135.000 disques vendus, des trophées, un public enthousiaste, Julie a toutes les raisons du monde de sourire à belles dents. Mais comme tout le monde, la jeune fille n'est évidemment pas à l'abri des soucis et des peines, et nul n'a oublié l'épreuve qui l'a affligée, elle et sa famille, un peu plus tôt cette année: son père a alors perdu la vie dans un accident d'avion. Sereine et pas du tout réfractaire à l'idée d'aborder le sujet, Julie nous a raconté la façon dont elle et sa famille avaient surmonté cette épreuve.

*"Ma mère a été très forte, même si ça n'a pas été facile pour elle, et pour nous tous. Elle est demeurée réaliste et ce qu'il y a de merveilleux avec ma mère, c'est qu'elle pense aux autres avant elle. Elle se dit qu'elle a ses enfants, que la vie continue, et qu'on va vivre ce qu'il nous reste à vivre ensemble. Et puis, il faut ajouter que maman est très prise par son commerce depuis que papa est mort. Déjà, quand il était là, elle s'en occupait beaucoup parce que mon père était un vrai bébé; il était toujours préoccupé par son avion... Son appareil primait sur le magasin, donc c'était ma mère qui s'en occupait. Ça ne fait pas un gros changement à ce niveau là, sauf qu'elle doit maintenant s'occuper vraiment de tout. Et pour nous, ma soeur Hélène et mon frère Denis, c'est sûr qu'on est encore plus proches d'elle parce qu'on ne veut pas la laisser toute seule; on sait que ce n'est pas facile de passer à travers ça."*

**•Ton père est encore très présent à ton esprit?**

- Absolument, je pense à lui tous les jours. Avec tout ce qui m'est arrivé depuis son départ, mes récents trophées à l'Adisq, mes spectacles, je suis certaine qu'il serait très fier de moi. Quand j'étais petite, il me disait toujours: "toi, tu vas faire de quoi de bon dans la vie!" Il était toujours là pour m'encourager et se montrait très heureux de mes succès.

Tu sais, ça peut paraître curieux, mais j'ai l'impression que papa est encore vivant... qu'il est juste parti en avion... qu'il va revenir... c'était toute sa vie et il adorait ça. Je sais bien qu'il ne reviendra pas, mais en agissant de la sorte, sa disparition est plus facile à accepter.

**•Depuis son décès, ta chanson *Sans t'oublier* a acquis une signification bien particulière, n'est-ce pas?**

- C'est sûr qu'elle a pris une dimension différente et j'ai éprouvé beaucoup de difficulté à la chanter après. Mais comme cette chanson le dit d'ailleurs, il faut continuer quoi qu'il arrive. C'est ce que j'ai essayé de faire malgré tout. Les spectacles ont commencé aussi peu que deux semaines après sa mort mais je m'en suis quand même bien tiré. C'était difficile à certains moments, mais l'équipe m'a beaucoup aidée. Au début, il m'est arrivé de pleurer après avoir fini de l'interpréter et les musiciens me supportaient; heureusement que j'étais entourée d'une excellente équipe pour cette tournée.

**•Maintenant que cette tournée est terminée, quels sont tes projets?**

- Je vais disparaître pour un certain temps afin de préparer mon prochain disque prévu pour le printemps. Ça va bien, ma carrière est bien amorcée, mais je ne veux quand même pas perdre les pédales. Je veux continuer d'évoluer en travaillant sans cesse en espérant réaliser mon rêve de continuer à chanter. Sans oublier que mon premier public est au Québec, j'ambitionne quand même, à l'instar de Patricia Kass, de percer en français aux États-Unis. La tâche ne sera pas facile mais je suis déterminée...

**"Quand je déciderai de me marier, les gens sauront alors avec qui..."**